
 
Herr Parpart erläuterte die gefassten Beschlüsse und wies darauf hin, dass die Info-Veranstaltung 
zum neuen Schulgesetz zu einem späteren Zeitpunkt stattfinden wird. 
 
Die Mitglieder des Ausländerbeirates nahmen die Ausführungen zur Kenntnis. 


